



THOMAS BREUZARD

Directeur permaentreprise NORSYS / Co-président B Lab France

Thomas Breuzard est directeur permaentreprise de norsys, une entreprise familiale de services numériques de 700+ salarié.es qui démontre qu'il est possible de concilier performance économique, utilité sociale et préservation du vivant, à l'origine du modèle de la permaentreprise.

Co-président de B Lab France, il y développe une expertise fine de la mesure d'impact, au sein de la plus grande communauté mondiale en la matière.

Il est également administrateur du Mouvement Impact France, où il développe les coalitions et coopérations entre réseaux adhérents, et co-fondateur du RegenEcosystem, association qui fédère les praticiens historiques de l'économie à visée régénérative.

Thomas Breuzard is the director of the permaenterprise at norsys, a family-owned digital services company with more than 700 employees that demonstrates it is possible to reconcile economic performance, social utility, and the preservation of life. He is at the origin of the permaenterprise model.

Co-president of B Lab France, he has developed strong expertise in impact measurement within the world's largest community in the field.

He is also a board member of the Impact France Movement, where he works on building coalitions and cooperation between member networks, and he is co-founder of the RegenEcosystem, an association that brings together long-standing practitioners of the regenerative economy.